

MESSAGES CLÉS À L'INTENTION DU SECTEUR – PRIORITÉ DES TRAVAILLEURS DU SECTEUR DE L'ALIMENTATION DANS LES PROGRAMMES D'IMMUNISATION

ÉLÉMENTS DE DISCUSSION :

Dans le doute, pensez à Établir des liens (pourquoi est-ce important pour VOUS?), à Comparer (que manque-t-il?) et à Résoudre la situation (comment le gouvernement peut-il aider?)

Avant tout, nous voulons que les représentants du gouvernement tiennent compte de ce qui suit :

- **Établir des liens** : Alors que la pandémie se poursuit, les Canadiens peuvent toujours compter sur les travailleurs essentiels de notre chaîne d'approvisionnement alimentaire pour être en première ligne de la réponse à la COVID-19.
- **Comparer** : Maintenant qu'un certain nombre de vaccins contre la COVID-19 sont mis au point et approuvés, il est crucial de les rendre accessibles à tous les Canadiens et prioritairement aux principales populations.
- **Résoudre la situation** : Le gouvernement doit tenir compte de l'apport crucial des travailleurs du secteur de l'alimentation et leur donner priorité dans le programme de vaccination contre la COVID-19, tout en s'efforçant de garantir l'accès à des tests rapides pour les travailleurs essentiels de notre secteur.
- **Reconnaître** : Les travailleurs de première ligne, les travailleurs du secteur de la santé et les personnes âgées sont les principales populations à immuniser en priorité. Le secteur des fruits et légumes ne souhaite aucunement court-circuiter le processus, mais demande instamment au gouvernement provincial, dans son programme de vaccination, de reconnaître l'importance de protéger la main-d'œuvre qui nourrit les Canadiens.